



Se reúne Comisión Presidencial para la Reforma Electoral con coordinadores morenistas

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Esta tarde, la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral se reunió en la Secretaría de Gobernación con los coordinadores de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, y del Senado, Adán Augusto López, para abordar las posibles propuestas que se van a plantear en la iniciativa. Ricardo Monreal señaló que hasta ahora no se tiene un proyecto final y que será el miércoles cuando se trate el tema con la Presidenta en Palacio Nacional: “Nos invitaron a la Comisión de la Reforma Electoral y estuvimos presentes. No hay ningún borrador todavía, no hay ningún proyecto. Simplemente se nos platicó en términos generales de algunas de las probables reformas que se van a plantear”.



<https://drive.google.com/file/d/1cu6yw5V7L3kLIBZ2m-CBvY8l0gn0BM9G/view?usp=sharing>